

Carabineros garantiza un retorno seguro a clases en la región de Tarapacá

Con motivo del inicio del año escolar 2025, Carabineros de Tarapacá implementó una serie de servicios policiales para asegurar un retorno seguro a clases para los estudiantes. Conforme a estos servicios, no se registraron inconvenientes durante los despliegues llevados a cabo durante esta semana.

La planificación de servicios especiales incluyó medidas para proteger tanto a los estudiantes en sus desplazamientos como en

las inmediaciones de los colegios, en todas las comunas de la región. En la comuna de Iquique, se llevaron a cabo servicios de tránsito en avenida Arturo Prat, donde se activó una vía reversible. Desde las 7:00 am hasta las 8:30 am, las pistas se habilitaron con sentido sur a norte, facilitando el flujo vehicular en un contexto de aumento de tráfico debido al ingreso de alumnos a los establecimientos educativos. Además de los servicios de tránsito, Carabineros realizó patrullajes

y controles preventivos en las cercanías de los establecimientos educacionales para resguardar la seguridad de los estudiantes durante su llegada y salida de clases. Las autoridades señalaron que esta planificación será evaluada de manera continua y se ajustará según las necesidades que se presenten a lo largo del año escolar. Con estas acciones, Carabineros reafirma su compromiso con la seguridad de los estudiantes y la comunidad educativa en general.

